

Carnival augmente le nombre de voyages à Cuba



Washington, 18 août, (RHC).- Carnival Cruise Lines, la plus grande compagnie de croisières des États-Unis, vient d'annoncer l'inclusion de 5 nouveaux voyages à Cuba depuis la baie de Tampa, en Floride, dans la grille de départs pour l'année prochaine.

Carnival espère ainsi satisfaire la demande croissante de la destination Cuba.

Citée par le journal USA Today, la compagnie de croisières Carnival propose pour trois de ces voyages des séjours de cinq, six et huit jours à Cuba.

Ces voyages seront assurés par le Carnival Paradise, de presque 260 mètres de long et pouvant accueillir 2 mille 52 passagers.



Radio Habana Cuba